

PlantaDoce.

Empresa

El gigante hospitalario HLA aumenta un 4,6% sus ventas y supera 300 millones en 2018

La compañía médica española, formada por la integración de los centros hospitalarios de Asisa, cerró el pasado ejercicio con una facturación de 307 millones de euros.

A.Escobar
28 feb 2019 - 05:00

El gigante hospitalario HLA aumenta un 4,6% sus ventas y supera 300 millones en 2018

HLA aumenta su facturación. El grupo hospitalario, propiedad de la aseguradora española Asisa, cerró 2018 con un repunte en sus ventas del 4,6%, superando los 300 millones de euros, según han explicado fuentes de la compañía a PlantaDoce.

Los datos a cierre de 2018 confirman que HLA ha logrado una facturación de 307 millones, dejando atrás los 294 millones de euros alcanzados en 2017. Asimismo, **durante el año pasado el grupo mejoró la unidad de electrofisiología del Hospital Moncloa y apostó por ampliar las redes de centros médicos ambulatorios**, con proyectos como el que prepara en Barcelona, tras la adquisición de un edificio en la Bonanova.

También durante el año pasado, el grupo decidió ampliar las instalaciones de Hospital San Carlos, en Alicante, con una inversión que supera dos millones de euros. Esta inyección sirvió para albergar nuevos servicios como áreas de urgencias, diagnóstico por imagen y consultas externas.

En HLA Los Naranjos (Huelva), el grupo hospitalario invirtió siete millones de euros en dos nuevos quirófanos, un paritorio, diez habitaciones, sala de reanimación y una nueva unidad de cuidados intensivos.

HLA está compuesto por quince hospitales en el terreno nacional y más de treinta clínicas dentales

PlantaDoce.

HLA es un grupo hospitalario de capital español surgido en 2016 de la agrupación de todos los centros de estas características de Asisa. El operador está compuesto por una quincena de hospitales en el mercado nacional y un complejo de investigación y cirugía ortopédica. En términos de actividad, **los centros de HLA realizan más de un millón de consultas, más de 470.000 urgencias y más de 120.000 intervenciones quirúrgicas.**

Asisa traspasó sus activos hospitalarios a la hóliding HLA Lavinia Salud. Se trata de un proceso de homogeneización patrimonial de su red, que estaba integrada por hospitales dirigidos por sociedades participadas directas de la aseguradora, en algunos casos por dos participadas y, en otros, por filiales dueñas de los inmuebles.

Nuevas inversiones en 2019

Por otra parte, **el grupo ha iniciado 2019 con una inversión de dos millones de euros en el Hospital Santa Isabel de Sevilla.** HLA ha destinado esta cantidad a la actualización y modernización de la unidad de diagnóstico por imagen, con la incorporación de una resonancia magnética de tres teslas.

El grupo HLA cuenta además con más de treinta centros médicos multiespecialidad, más de cuarenta clínicas dentales Asisa Dental, once unidades de reproducción asistida y cerca de 430 centros de análisis clínicos.